



*Entreprise
du Patrimoine
Vivant*

Jean-Louis Duverger, l'Horlogerie d'Antan, Atelier de Restauration de pendules anciennes

Réparation et restauration de mécanismes de pendules et d'horloges

128 rue d'Orano

33000 Bordeaux

AQUITAINE

Tel : +33 (0)5 56 96 77 03

E-mail : jeanlouis.duverger@laposte.net

www.horloger-pendule-bordeaux.fr

L'entreprise Jean-Louis Duverger, l'Horlogerie d'Antan, Atelier de Restauration de pendules anciennes, a été créée en 1958 par son père et est toujours restée à la même adresse et demeure le plus ancien atelier de réparation d'horloges à Bordeaux. Son savoir-faire repose sur la maîtrise de techniques d'usinage et réparations utilisées depuis le XIV^e siècle. Les pendules sont restaurées en utilisant les outils, métaux et techniques souvent de même époque. L'atelier fabrique son outillage spécifique et s'adapte à chaque pendule et consigne toutes les simplifications et améliorations apportées aux réparations.

Sa clientèle se compose de particuliers mais aussi de nombreux châteaux Bordelais prestigieux, Haut Bailly, Haut Brion, Laffite. L'entreprise est en contact avec la ville de Bordeaux pour l'entretien de la dernière horloge mécanique de

la cité, l'Horloge de la Grosse Cloche. Les Musées des Arts décoratifs et d'Aquitaine, un certain nombre de clients venant d'autres régions françaises et de l'étranger lui font confiance pour la rareté de sa compétence.